#### ACTA SESION ORDINARIA № 23 / 2014

En Cariquima, a 14 de Marzo de 2014, siendo las 11:00 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por el señor Alcalde Teófilo Mamani García y los señores Concejales Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Ángel Mamani Choque, Benjamín García García, Luzmira Challapa Mamani y Manuel Challapa Castro, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

## TABLA A TRATAR:

## APROBACION DEL ACTA ANTERIOR

El presidente del concejo, saluda a los señores concejales y comunidad en general, e informa que participo en el cambio de mando de fecha 11 de marzo del presente año de la presidenta y de las autoridades regionales en el Gobierno Regional de Tarapacá y consulta sobre agendar una reunión con el nuevo intendente, señala que se verá la aprobación del acta anterior.

El concejal Rosauro García, quiero primero hablar sobre algunos temas de la autoridades regionales, es bueno que programemos una visita como cuerpo colegiado ya que es importante que conozcan a las autoridades de las comunas, respecto de las actas anteriores no tengo observaciones, apruebo.

El concejal Angel Mamani, quiero agregar que nosotros como concejales somos resolutivos, fiscalizadores, pero no tenemos facultad en los recursos humanos, respecto de las actas anteriores no tengo reparos y aprueba.

El concejal Manuel Challapa, saludar a los colegas concejales y comunidad en general, en lo respecta al acta anterior no tengo observaciones, apruebo.

La concejala Luzmira Challapa, solicita que se le envíen las actas en forma física, quiero sumarme a lo planteado por el presidente del concejo, es importante que como cuerpo colegiado nos presente a las autoridades regionales, respecto del acta anterior, aprueba.

El Concejal Benjamín García, saluda a los colegas concejales, sería ideal, respecto del acta anterior no tengo observaciones y apruebo.

El concejal Vicente García, señala que sostuvieron una reunión con el Intendente y se comprometió a una visita para el mes de abril a Colchane, respecto del acta anterior es necesario que también se envié en forma física, por otro lado felicitar y agradecer a los colegas por el trabajo realizado durante el año recién pasado, respecto de las actas anteriores, apruebo.

En consecuencia por unanimidad del cuerpo de concejales, se aprueban las actas anteriores.

Se termina la sesión siendo las 11:20 horas

#### ACTA SESION ORDINARIA № 24 / 2014

En Colchane, a 14 de Marzo del 2014, siendo las 11:30 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por la señor Alcalde Teófilo Mamani García, y los señores Concejales, Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Angel Mamani Choque, Benjamín García, Manuel Challapa Castro y Luzmira Challapa Mamani, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

## TABLA A TRATAR:

# ANALISIS DE INICIATIVAS DE INVERSION CON FONDOS MUNICIPALES AÑO 2014.

El Presidente del Concejo, señala que en reunión de concejo anterior fueron entregadas la iniciativas de inversión con fondos municipales para el año 2014 y hoy nos corresponde que las analicemos y prioricemos y deja abierta la sesión.

El concejal Rosauro García, señala que es partidario que se sigan distribuyendo los recursos como en años anteriores donde se les entregaba recursos para proyectos a todas las comunidades que lo requerían de acuerdo a sus necesidades, pero dentro de la propuesta debemos priorizar algunas iniciativas:

- Los baños de Isluga.
- Reparación luminarias con sistema Let.
- Terminación Instalación Termos solares de Cariquima.

También sería priorizar la implementación de Sondajes en diferentes localidades de la comuna y estos posteriormente deben inscribirse, reitero que es importante que sigamos distribuyendo los recursos con años anteriores.

La Concejala Luzmira Challapa, analizando las iniciativas pienso que sería importante focalizar los recursos en los pueblos que no han sido beneficiados durante los años anteriores, es bueno lo que plantea el colega Rosauro, respecto del agua y construcción de sondajes, para poder tener agua para el riego, por otro lado la implementación de implementos para los tractores, además señala la implementación de motores para los pueblos alejados.

El concejal Vicente García, nosotros debemos analizar bien las iniciativas y después aprobar, comparto lo planteado por el colega Rosauro, pienso que sería de impacto para la comuna poder contar en algunas localidades con sondajes.

El concejal Benjamín García, lo primero es finalizar todos los trabajos pendientes con Cariquima, después tener los documentos solicitados a la señorita Maricel Copa, es importante la compra de implementos para la siembra y arado, debemos apoyar a los adultos mayores de la comuna.

En concejal Angel Mamani, quiero saber sobre la implementación de termos solares en Cariquima, pienso que es importante que se termine la instalación de la primera etapa de los termos solares y después analizaremos la segunda etapa para los adultos mayores, se solicita listado de los beneficiarios primera etapa, respecto de obras de impacto para la comuna creo que es importante el tema de los sondajes, pero debe hacer lo más pronto posible ya que existen que van a hacer 2 sondajes y posteriormente los sellaran.

El presidente del concejo, en relación a los fondos por localidad, debemos señalar que los fondos para inversión son alrededor de \$ 100.000.000.-, las iniciativas planteadas están enfocadas en todos los pueblos, es preocupante lo planteado por el concejal Ángel Mamani, el próximo concejo de fecha 30 de marzo analizaremos la aprobación de los sondajes, respecto de los termos solares de Cariquima, primero se debe terminar la instalación anterior y después analizaremos la solicitud de la concejala.

Se termina la sesión siendo las 12:40 pm

# ACTA SESION ORDINARIA Nº 25 / 2014

En Colchane, a 14 de Marzo de 2014, siendo las 12:45 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por la señor Alcalde Teófilo Mamani García, y los señores Concejales Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Angel Mamani Choque, Benjamín García García, Manuel Challapa Castro y Luzmira Challapa Mamani, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

## TABLA A TRATAR:

#### PUNTOS VARIOS.

El presidente del concejo, indica al cuerpo de concejales que se analizaran los puntos varios y deja abierta la sesión.

El concejal Benjamín García, consulta sobre los informes solicitados que debía responder la Jefa de Finanzas Srta., Maricel Copa, solicitados con más de 30 días y no se ha tenido respuesta, por lo que solicita se haga u na Investigación Sumaria, por incumplimiento en la entrega de documentación al señor concejal.

La concejala Luzmira Challapa, consulta sobre la luz de Cariquima, cuando se van a realizar los arreglos, por otro lado habla de los subsidios de agua potable del pueblo de Cariquima y solicita que se apoye a los pobladores para que se habiliten nuevamente los subsidios, habla del aseo en la escuela de Cariquima, es necesario contratar 2 personas como mínimo.

El presidente del concejo, consulta sobre antecedentes del polideportivo de Cariquima.

La concejala Luzmira Challapa, señala que los antecedentes le fueron entregados por don Juan Carlos Mamani a don Jorge Inostroza, es importante que nos comprometamos y regularizar todos los antecedentes y ver si se puede hacer este año el proyecto.

El presidente del concejo, señala respecto del aseo que lo analizaremos y daremos una respuesta.

El Secretario Municipal, lee una solicitud enviada por la agrupación de Tinkus de Ancuaque, donde solicitan un monto de \$ 500.000.- para la compra de trajes.

El cuerpo de concejales, señala que esta agrupación siempre está apoyando a la comuna en las actividades institucionales por tal motivo y por unanimidad de sus miembros aprueba una ayuda de \$ 250.000.- para la compra de trajes para la agrupación de Tinkus de Ancuaque.

Por otro lado también informa al cuerpo de concejales que se realizara en Santiago un seminario denominado "SUMARIOS ADMINISTRATVOS, INVESTIGACIONES SUMARIAS Y JUICIOS DE CUENTAS EN LOS MUNICIPIOS, los días 26 al 28 de marzo de 2014 y consulta quienes van a participar.

- ROSAURO GARCIA CHOQUE
- ANGEL MAMANI CHOQUE
- VICENTE GARCIA MAMANI
- MANUEL CHALLAPA CASTRO
- LUZMIRA CHALLAPA MAMANI
- BENJAMIN GARCIA GARCIA.

En consecuencia y por unanimidad de los miembros del concejo se aprueba el viaje de los señores concejales para participar en el seminario antes mencionado.

El presidente del concejo, solicita para el próximo concejo la presencia de don Richard Palape Rojas, Don Adolfo Montecinos y don Ismael Canales Díaz, se fija el próximo concejo para el día 19 de marzo de 2014.

Se termina la Sesión, siendo las 14:10 horas.

# ACTA SESION ORDINARIA № 26 / 2014

En Colchane, a 19 de Marzo de 2014, siendo las 11:00 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por el señor Alcalde Teófilo Mamani García y los señores Concejales Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Ángel Mamani Choque, Benjamín García García, Luzmira Challapa Mamani y Manuel Challapa Castro, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

## TABLA A TRATAR:

# APROBACION DEL ACTA ANTERIOR

El presidente del concejo, saluda al cuerpo de concejales y comunidad en general y en nombre de dios y la patria da inicio a la reunión de concejo, señalando que se analizaran la aprobación del acta anterior.

La concejala Luzmira Challapa, saluda a todos los presentes, respecto del acta anterior, aprueba.

El concejal Rosauro García, saluda a toda la comunidad, en lo que respecta al acta anterior aprueba.

El concejal Angel Mamani, saludar a los colegas concejales y comunidad en general, en lo que respecta al acta anterior no tiene reparos y aprueba.

El concejal Manuel Challapa, saluda a la comunidad en general y cuerpo de concejales, respecto del acta anterior no tengo objeciones y apruebo.

El Concejal Benjamín García, saluda al cuerpo de concejales, autoridades presentes, respecto del acta anterior no tiene objeciones y aprueba.

El concejal Vicente García, saluda a los colegas concejales y comunidad en general, respecto del acta anterior no tiene objeciones y aprueba.

En consecuencia por unanimidad del cuerpo de concejales se aprueba el acta anterior.

Se termina la sesión siendo las 11:30 horas

# ACTA SESION ORDINARIA № 27 / 2014

En Colchane, a 19 de Marzo del 2014, siendo las 11:35 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por la señor Alcalde Teófilo Mamani García, y los señores Concejales, Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Angel Mamani Choque, Benjamín García García, Manuel Challapa Castro y Luzmira Challapa Mamani, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

## TABLA A TRATAR:

 EXPOSICION DE DON RICHARD PALAPE, RESPECTO DE PROYECTOS REPARACION DE RADIO COMUNICACIONES Y TELEVISION EN LA COMUNA.

El Presidente del Concejo, señala que se tratará el tema de la reparación del sistema de radio comunicación en las localidades de Cariquima, Enquelga y Colchane, en las postas oficina de enlace y municipio, además de la instalación de sistema de televisión en Cariquima y enquelga, para lo cual se ha invitado a don Richard Palape para que nos explique algunos acontecimientos que han ocurrido y concede la palabra.

El señor Richard Palape, informa que se realizaron los trabajos en las postas de Cariquima, Enquelga y Colchane, además de los sistema de la municipalidad y oficina enlace de Cariquima, donde se pudo constatar que existen muchos problemas del uso que se les está dando a los paneles solares ya que se tiene un sistema de radio y otro de comunicación hacia la comunidad y se está usando los mismos paneles para la recarga y eso no corresponde, por lo que se solicita que haga una implementación de 4 paneles para que puedan funcionar normalmente las comunicación ya que ese es el problema en estos momentos con las caídas del sistema de radio, los demás sistema están funcionando normalmente, pero se propone al concejo realizar la mantención de las restantes sistemas de comunicación de la comuna ya que han pasado más de 2 años que no se les hace mantención, el sistema de televisión en el pueblo de Enquelga está funcionando normalmente, lo que paso en Cariquima fue que con subidas de voltaje se quemaron, debo dejar en claro que esto no falla humana, nadie metió mano al sistema, por otro lado sería importante que como autoridades ustedes se pueden acercar al Intendente y solicitar los cables de la postacion Huara Colchane ya que el proyecto pertenece a la comuna y con estos se pueda mejorar el tendido cruce Colchane al pueblo de Cariquima.

La Concejala Luzmira Challapa, quiero mencionar la molestia de la comunidad por la demora en la reposición de los equipos de televisión, quisiera saber quién era la persona encargada del cuidado de los equipos.

El concejal Angel Mamani, con el sentido de mejorar la calidad de la operatividad, pienso que se deben hacer pautas de trabajos y funcionamiento de todos los sistemas y equipos de comunicación y en base a esto implementar un plan de mantenciones y con estas el concejo puede aprobar los recursos necesarios para las mantenciones.

El concejal Benjamín García, coincido con don Richard, respecto al uso de la comunicación ya que muchos pueblos realizan esos cambios de frecuencia para comunicarse con otras estaciones de radio, sería importante que al momento de entrega de los trabajos se puedan realizar a través de un acta a la persona responsable de los pueblos.

El concejal Manuel Challapa, es importante que todos los sistemas funcionen en forma óptima y que se realicen las reparaciones y mantenciones en los diferentes pueblos de la comuna.

El concejal Vicente García, señala que cuando se hacen responsables de un trabajo, deben responsabilizarse de las instalaciones, cuidado y mantenciones de los equipos, pienso que es importante mejorar y dar solución al sistema de televisión del pueblo de Cariquima.

El concejal Angel Mamani, me gustaría rescatar algunos puntos de lo planteado:

- Primero hacer una capacitación a los encargados de los equipos de comunicación y de televisión.
- Lo que plantea de solicitar los cables, me parece que se encuentra en juicio y no se pueden entregar mientras no termina este caso.
- Respecto de los artefactos que se encuentran dentro de las casas, pienso que sería importante educar a nuestros pobladores en el uso de la electrificación.

La concejala Luzmira Challapa, señala que la reparación de la radio comunicación de Cariquima fue una solución de parche y solicita que se implemente con cuatro paneles, con una radio nueva y baterías, para que de esta forma pueda funcionar en forma adecuada.

El presidente del concejo, señala que efectivamente se tienen que reparar los sistema de electrificación y alumbrado en la comuna, pero existen muy pocas empresas eléctricas que quieran venir a la comuna y regularmente no postulan a nuestros proyectos de normalización y solicita a don Richard Palape hacer un catastro, además solicita nos puedan hacer un informe de las radios de la comuna que no han tenido mantención y por ultimo revisión de los paneles solares en diferentes localidades que cuentan con estos implementos, otro tema es la implementación de sistema let a las luminarias que se encuentran malas.

El señor Richard Palape, hace una demostración sobre el funcionamiento de la nueva tecno logía, además de un sistema de bombas de agua y sería importante se pueda implementar en un sector apartado.

El presidente del concejo, señala que sería importante hacer un plan piloto y sería en el pueblo de Tulacagua, solo me resta agradecer por al exposición.

Se termina la sesión siendo las 12:40.pm

# ACTA SESION ORDINARIA № 28 / 2014

En Colchane, a 19 de Marzo de 2014, siendo las 14:45 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por la señor Alcalde Teófilo Mamani García, y los señores Concejales Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Angel Mamani Choque, Benjamín García, Manuel Challapa Castro y Luzmira Challapa Mamani, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

#### TABLA A TRATAR:

#### PUNTOS VARIOS.

El presidente del concejo, indica al cuerpo de concejales que se analizaran los puntos varios y deja abierta la sesión, señala que durante este año se van a instalar las antenas de celulares en los pueblos de Enquelga y Cariquima, las empresas de Movistar y claro respectivamente, sería importante que se acerquen a conversar con el seremi de Transportes y telecomunicaciones y consultar los plazos de ejecución.

La concejala Luzmira Challapa, señala que la comunidad de Chijo le hizo entrega de una solicitud don están hablando de un compromiso del municipio del año pasado de colocar el piso a la sede social y estuco de esta y quieren que lo puedan ejecutar antes de las festividades del pueblo, además de los baños públicos.

El presidente del concejo, señala que los diseños de los baños están listos pero falta el financiamiento, respecto del piso y estuco de la sede este es un compromiso que adquirimos el año pasado y debe ejecutarse por lo que se solicita el pronunciamiento del concejo sobre esta materia.

El cuerpo de concejales por unanimidad de sus miembros aprueba la compra de materiales para la ejecución de esta obra,

El concejal Vicente García, consulta sobre la retroexcavadora cuando estará en condiciones de operatividad.

El concejal Benjamín García, habla de los tractores y la posibilidad de colocar protecciones o comprar implementos para los operadores ya que se acerca el invierno y las inclemencias del tiempo son muy duras para ellos.

El presidente del concejo, señala que se dotara de los implementos necesarios para los operadores de los tractores a modo de darles la protección que corresponda.

El secretario Municipal hace entrega al cuerpo de concejales, de un informe solicitado por el concejal Benjamín García.

Se fija la próxima reunión para el día 31 de Marzo de 20014, además se informa al cuerpo de concejales que las próximas reuniones de concejo se realizaran en las localidades de Pisiga Centro, Chijo y Huaytane respectivamente.

Se termina la Sesión, siendo las 13:30 horas

# ACTA SESION ORDINARIA № 29 / 2014

En Colchane, a 31 de Marzo de 2014, siendo las 11:00 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por el señor Alcalde Teófilo Mamani García y los señores Concejales Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Ángel Mamani Choque, Benjamín García García, Luzmira Challapa Mamani y Manuel Challapa Castro, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

# TABLA A TRATAR:

# APROBACION DEL ACTA ANTERIOR

El presidente del concejo, saluda al cuerpo de concejales y comunidad en general y en nombre de dios y la patria da inicio a la reunión de concejo, señalando que se analizaran la aprobación del acta anterior.

La concejala Luzmira Challapa, saluda a todos los presentes, respecto del acta anterior, aprueba.

El concejal Rosauro García, en lo que respecta al acta anterior, aprueba.

El concejal Angel Mamani, en lo que respecta al acta anterior no tiene reparos y aprueba.

El concejal Manuel Challapa, saluda a la comunidad en general y cuerpo de concejales, respecto del acta anterior no tengo objeciones y aprueba.

El Concejal Benjamín García, respecto del acta anterior no tiene objeciones y aprueba.

El concejal Vicente García, saluda comunidad en general, respecto del acta anterior no tiene objeciones y aprueba.

En consecuencia por unanimidad del cuerpo de concejales se aprueba el acta anterior.

Se termina la sesión siendo las 11:25 horas

# ACTA SESION ORDINARIA Nº 30 / 2014

En Colchane, a 31 de Marzo del 2014, siendo las 11:30 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por la señor Alcalde Teófilo Mamani García, y los señores Concejales, Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Angel Mamani Choque, Benjamín García García, Manuel Challapa Castro y Luzmira Challapa Mamani, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

## TABLA A TRATAR:

 EXPOSICION DEPARTAMENTO PRODESAL Y PDTI PLAN DE TRABAJO AÑO 2014.

El Presidente del Concejo, señala que los profesionales de Prodesal y PDTI, realizaran una exposición sobre el plan de trabajo para el año 2014 y concede la palabra a don Alvaro Salas, para que inicie la exposición.

El profesional Alvaro Casas, saluda a los presentes y deja a la señorita Pamela Nina Ingeniero Agrónomo para que exponga el tema, la profesional hace entrega a los señores concejales sobre el plan de trabajo y a su vez hace una reseña de los temas más relevantes que deben realizar durante el año 2014.

La encargada de Programa PDTI, por otro lado hace entrega de una reseña de los actos más importantes que desempeñara durante el año 2014.

El profesional de Prodesal Alvaro Casas, señala que para terminar, solicita la compra de implementos para los tractores, como son arado de disco, rastra hidráulica y otros implementos necesarios para dar un buen servicio a la comunidad.

La Concejala Luzmira Challapa, quiero mencionar unas inquietudes que tengo en estos momentos a raíz de la exposición realizada, primero deseo saber cómo están abordando el tema de las heladas en la comuna en el tema de la agricultura y la ganadería, ya que todos sabemos de los grandes problemas que ocasionan en la agricultura y el ganado, primero se las perdidas en la producción de la quínoa, la falta de forraje para los animales, sería importante que elaboren un plan de contingencia, para poder dar solución rápida a los ganaderos, en el tema de la artesanía importante sostener reuniones con las artesanas y tratar de unificar a los pueblos de Enquelga, Cariquima y Colchane en el tema de la artesanía, realizar capacitaciones y difundir el turismo de la comuna.

El profesional de Prodesal, señala que para combatir las heladas de la quínoa se debe buscar semillas que sean aptas para las heladas, por otro lado existen las mallas térmicas, es importante traer profesionales que nos capaciten en estos temas, existen también los seguros por catástrofes, respecto de las organizaciones se deben activar.

El concejal Angel Mamani, felicitarlos por todo el apoyo que durante estos años han brindado a nuestros ganaderos y agricultores, señalar que siempre van a contar con nuestros y sigan trabajando de esta forma.

El concejal Benjamín García, felicitarlos como lo han hecho todos los colegas sabemos de las distintas funciones que realizan tanto en terreno con en las oficinas, mi consulta es sobre la protección del ganado pero que vamos a hacer con las personas que están robando el ganado.

El concejal Manuel Challapa, felicitarlo por el trabajo que están realizando en bien de nuestros pobladores, para mi lo más importante y les agradezco que hayan pensado en este tema de la revalorización de la cultura aymara y fomentar la calidad indígena.

El concejal Vicente García, felicitarlos por el trabajo que están realizando en beneficio de los pobladores de la comuna, quiero referirme a la vacunación que se realizo hace un tiempo en la comuna, en el caso mío, se me murieron 15 crías y a otros pobladores también, sería importante que se analizara bien el periodo de vacunas ojala cuando las hembras no se encuentren preñadas, solicita que la entrega de forraje se pueda hacer antes, la protección del ganado es importante que se realice.

El concejal Rosauro García, felicitar a los profesionales por todo el apoyo que han realizado, quisiera hablar sobre la sequia, es preocupante el problema y que vamos a realizar para poder dar solución, también el tema de la ganadería por la falta de forraje, ojala esta ayuda este en los meses que realmente se necesitan.

El presidente del concejo, solo me resta felicitar por la gran labor que han realizado en bien de los pobladores tan en el tema de la ganadería como en la agricultura.

Se termina la sesión siendo las 12:20.pm

# ACTA SESION ORDINARIA Nº 31 / 2014

En Colchane, a 31 de Marzo de 2014, siendo las 12:30 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por el señor Alcalde Teófilo Mamani García y los señores Concejales Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Ángel Mamani Choque, Benjamín García García, Luzmira Challapa Mamani y Manuel Challapa Castro, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

## TABLA A TRATAR:

# APROBACION PROYECTOS FINANCIADOS CON FONDOS MUNICIPALES AÑO 2014.

El presidente del concejo, saluda al cuerpo de concejales y comunidad en general y en nombre de dios y la patria da inicio a la reunión de concejo, señalando que se analizaran la aprobación de los recursos para proyectos municipales.

De acuerdo al listado de iniciativas se procede a la aprobación de los siguientes proyectos:

- Reposición de luminarias alumbrado público de la comuna de Colchane.
- Adquisición de un camión alza hombre y camión para traslado de combustible.
- Pavimentación entrada principal pueblo de isluga.
- Instalación Termos solares pueblo de Cariquima.
- Compra de baños químicos para la municipalidad.

# Se aprueba las iniciativas:

- Reparación baños higiénicos pueblo de isluga.
- Compra de implementos para tractores.
- Construcción sondajes para la comuna.
- Compra de terreno para el vertedero municipal.

En consecuencia y por unanimidad del cuerpo de concejales se aprueban los proyectos antes mencionados.

La concejala Luzmira Challapa, señala que varios proyectos que no fueron visto su aprobación son importantes para las localidades y sería importante que se analizara cuando se tengan los antecedentes solicitados al departamento de proyectos.

El concejal Rosauro García, esperaremos el informe solicitado y nos pronunciaremos, los proyectos no han sido descartados.

El concejal Angel Mamani, lo más importante es tener en nuestras manos los antecedentes y de esta forma poder pronunciarnos al respecto.

Se termina la sesión siendo las 14:00 horas

#### ACTA SESION ORDINARIA Nº 32 / 2014

En Colchane, a 31 de Marzo de 2014, siendo las 15:05 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal en Colchane, presidida por la señor Alcalde Teófilo Mamani García, y los señores Concejales Vicente García Mamani, Rosauro García Choque, Angel Mamani Choque, Benjamín García García, Manuel Challapa Castro y Luzmira Challapa Mamani, actúa como ministro de fe el Secretario Municipal Osvaldo Chambe Cuentas.

## TABLA A TRATAR:

#### PUNTOS VARIOS.

El presidente del concejo, indica al cuerpo de concejales que se analizaran los puntos varios y deja abierta la sesión, señala que la Corporación Tarapacá, empresa que elabora proyectos, requiere un certificado de aprobación del concejo para la mantención y operación de un bus ya que está presentando un proyecto para la adquisición de este y necesita este documento.

El cuerpo de concejales por unanimidad de sus miembros aprueba los gastos de mantención y operación del bus.

Por otro lado seña a que llego una invitación a una Gira Internacional "Planificación y gestión de destinos turísticos" a realizarse en Punta de cana, República Dominicana, los días 01 de junio al 8 de junio de 2014 y consulta a los señores quienes van a participar.

- ANGEL MAMANI CHOQUE
- LUZMIRA CHALLAPA MAMANI

El cuerpo de concejales por unanimidad de sus miembros aprueban el viaje de los concejales a la Gira Internacional en Punta de Cana.

El presidente del concejo, habla de la nueva cartera de proyectos para el año 2014:

- Sede social de Cariquima.
- Plaza de Pisiga Choque.
- Plaza de Chijo.
- Terminación sede social de Chijo.

Por otro lado también tiene la idea de presente para fondos FRIL, 7 proyectos de termos solares para siete pueblos, 7 proyectos de paneles solares para otros siete pueblos y para motores para otros pueblos de la comuna.

La concejala Luzmira Challapa, consulta cuando será la visita al intendente.

El concejal Manuel Challapa, consulta sobre la situación de Jorge Inostroza en la municipalidad que funciones cumple y porque utiliza dependencias de la municipalidad y conduce vehículo fiscal.

El concejal Angel Mamani, la ley indica que existen deberes y obligaciones para el alcalde, concejales y funcionarios municipales que deben cumplirse, por lo tanto si existen problemas se deben corregir.

El presidente del concejo, señala que dentro de la semana o la próxima tendremos la visita a la intendencia, se espera la respuesta a nuestra solicitud.

El concejal Rosauro García, se refiere a la terminación de la sede social de Central Citani y de los trabajo que realizo don Santiago Choque, que a la fecha no se les han cancelado por un monto de \$ 400.000.-

El concejal Benjamín García, solicita moto niveladora para que haga un reperfilado del cruce de Mauque hasta cerro capitán ya que es necesario por el flujo de turistas que vistas estos sectores.

El presidente del concejo, señala que se les debe cancelar a don Santiago Choque, previa revisión, respecto de la terminación de la sede se debe presentar un proyecto a los fondos regionales, respecto del camino de Mauque, una vez que se reparen las maquinarias realizaremos esta labor.

El presidente del concejo, informa a los señores concejales que para poder llevar a cabo el proyecto de los sondajes se deben hacer las gestiones para saber las empresas que realizan estas labores y estas se encuentran en la ciudad de Arica y solicita que una comisión de concejales puedan realizar esta labor lo antes posible ojala este fin de semana.

Los concejales Benjamín García García, Vicente García Mamani y Rosauro García Choque, se ofrecen para ir a la ciudad de Arica.

El cuerpo de concejales por unanimidad de sus miembros aprueba el viaje a la ciudad de Arica, los días 4 y 5 de abril de 2014.

Se fijan las próximas reuniones, para los siguientes días:

- Reunión en la localidad de Pisiga Centro el día martes 08 de Abril de 2014.
- Reunión con la comunidad de Chijo, el día 25 de abril de 2014.
- Reunión en Colchane día 30 de abril de 2014.

Se termina la Sesión, siendo las 16:30 horas.